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交大同學電信聯誼會

，七十三年度校友會記威

籌備小組

一年一度的交大同學電信聯誼會，在召集人李春芬學長的熱心推動之

下，於七十二年十一月中旬首先召開第一次籌備會，復於十二月中旬召集

第二次籌備會，將於在十二月二十日假臺北市愛國東路三十一號國際電信

管理局丈康中心二樓隆重舉行。是日承蒙母校郭校長接冗自新竹趕來參加

，獲得全體校友們熱烈掌聲歡迎，亦使大家感到非常榮幸。隨後，今年增

額立法委員當選人吳男雄學長亦於赴基隆謝票後，急速趕同臺北參與星星會

，吳學長為我電信交大校友當選立法委員之第一人，為我交大校友爭取莫

大榮譽。此外，邀請到母技管理學院唐院長、管理科學研究研謝尉長及管

理科學系何主任蒞會指導，並蒙己白電信事業榮退之技友康學長寶煜、金

學長躁、朱學姊規蘭共同參與盛會，均使大會增光不少。此次聯誼會一改

以往舉辦的方式，揉取為尾酒會並聚餐、交換禮物、摸影之方式舉行，校

友們藉為尾酒會聯誼，再享受豐盛之晚餐，並在用餐中間舉行交換禮物活

動及自我介紹，校友們輪番上畫，妙語如珠，滿堂歡笑聲中亦拉近校友們

情誼及增進彼此之間的認識，會中康寶煌學長陽談早年在英國人經營之間

諜煤礦工作，英國人對發掘人才、培養人才、用人惟才極為重視，可供我

電信機構借鏡，亦使參與投友們獲益及多;接著大移們叉針對電信之新裝
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務及當前面臨的問題，熱烈的提出寶貴的意見，互相切磋研究，尤以唐院

} 長、 fii]主任提山電信為民服務之新構想，甚獲投友們之越響，啟發校友們

之新觀念，亦為此次聚會之另一收穫 O

隨後舉行召集人、副召集人之選舉，提名人選經過一番熱烈發表政見

後，進行表決，選舉結果，原任副召集人E藍天才學長(現任電信總局企劃

處副處長〉獲得壓倒性的支持，當選為下屆召集人，副召集人則由林春生

學長(現任長途電信管理局供j@\處處長〉擔任，此次選舉結果戚認為乘車

即蹄。最後選舉各局、、 m聯絡火，信選的名單如下:

電信總局周伯館(電信處組長〉

北管局 章家慶(機械處一交中心班長)

中管局 陳玉仟(工務處電子維護中心管理員〉

市管局 廖彥其(工務處電子維護中心組長)

國際局 史世彬(工務處電話交換中心班長)

長途局 黃騰漢(人事室科長〉

研究肘 廖泰雄(長途局三總隊股長借調)

訓練所 呂道嗎(交換科助教〉

數接廚 黃盛木(技術室正工程司)

值得一提的是，此次參與活動之敢費甚少，但與會者時享受豐盛晚餐

外，文有為尾酒、西點、摸影!等，校友們一致對籌備工作的學長們能以最

低收費創造最大的成殼，表示讚許與欽佩。此外，李春芬與林春生兩位學
長慷慨捐助經費，亦博得投友們之讚佩。

最後，聯誼會在大家互道珍重再見聲中圓滿結束，各自懷著溫馨的只

情，希望今後能夠發揮交大精神在工作崗位上更團結、更進步。 J
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一
交大電信路立會威況

月奈學長、朱規搞學峙叮咚家

痛悼同窗吉佩滄兄

劉家遠

~技卅九級運管系同班吉佩滄兄不幸於二月廿日晨因心臨血管堵塞，

終至醫藥間殼，同天乏街，痛逝紐約而立{弗拉辛醫院，享年僅得五十叉八

。由於病情突然變化，彌留時家屬無一人隨侍在側，亦云憾矣。讀葬事宜

由其生前服務之踢開海運公司成立治要委員會主理，實則由俞振家先生、

韓克武先生及李兵公學長負全責。尤J;J具公學長充分表現交大人前輩對學

弟濃厚而真摯之友愛，此情又何其於于足?志為佩治兄同窗，內心充滿無

限感激與欽敬。

卅五年秋與佩滄兄 l寸進屆校運管系攻讀，但由於生活狀況土之有形差

別;伊出入洋服革履，或則中式袍夢，不住校，不吃伙食園，儼然上海灘

-位翩翩小閱也，令人站設不已。本人係來自家鄉己淪共之北方土包子，

依教育部公費度日，衣則某慈善機構拉贈之粗布棉:慎，食則善後救濟總署

支援之「經濟食堂J '住則土匪統艙式大宿舍，故自上院、中院、老南院

三年閱價此只是點頭招呼而已。

卅八年春，上海沉淪前夕，大家在不同時間與空間下離區分別抵遠臺

醬，在飽經戰亂流亡痛苦後，同學重聚寶島，興奮與快慰之情湛於言表。

間經校友會力薦，佩滄兄等三人進基隆港務局工作，敝人和其他數位入鐵

路局賞習。臺北基隆雖近在咫尺，仍難免受地理環境研限，平日與佩洽兄

亦只眼於神交，而乏生活上之貢質往還 O 彼此瞭解仍然不深，不過此時已

進展至熱烈交談，握手搭肩階段矣。

六十六年初冬，伊決定從芝加哥其弟處來紐約謀發展，敝人和聖符兄
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